



OISEAUX



LE PETIT GRAVELOT

THE LITTLE RINGED

Le Petit Gravelot est un oiseau limicole de la même famille que les vanneaux et les pluviers. Il vit sur les rives des grands fleuves à l'intérieur des terres, comme la Loire ou le Cher. Cet oiseau niche dans des milieux ouverts, berges, îlots sablonneux ou caillouteux des rivières mais aussi étangs à sec ou friches rases. Il creuse son nid telle une simple dépression dans le sable, dans laquelle sont placés les œufs, qui sont de la même couleur que le milieu pour éviter la prédation. Comme ses congénères, il souffre des crues estivales, de la prédation et du dérangement liés aux activités humaines.

Source : conservatoire d'espaces naturels Centre-val de Loire

The little ringed is a limicolous bird in the same family as lapwings and plovers. It lives on the banks of major inland rivers, such as the Loire and Cher. This bird nests in open environments, on river banks, sandy or stony islets, but also in dry ponds or open wasteland. It digs its nest as a simple depression in the sand, in which the eggs are placed, which are the same color as the environment to avoid predation. Like its congeners, it suffers from summer flooding, predation and human disturbance.

Source: conservatoire d'espaces naturels Centre-val de Loire